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Ata da Sessão Ordinária nº 1506 da 20ª Sessão legislativa da Câmara Municipal de Iguaba Grande, Estado 

do Rio de Janeiro, realizada em 21 de Junho de 2016. 

Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às dezessete horas, neste plenário Ormindo 

Barreto da Costa “Caboclinho”, sito a Rodovia Amaral Peixoto, Km 102, Cidade Nova, Iguaba Grande, 

Estado do Rio de Janeiro, presidida por Vantoil Martins, ocupando a 1ª Secretaria o vereador Bruno de 

Oliveira e a 2ª Secretaria vereador Leandro Coutinho. Havendo número legal de Edis presentes declarou-se 

aberta a presente Sessão Ordinária. Para abertura dos trabalhos a presidência convidou o Vereador Miqueias 

Gomes a fazer a tradicional leitura bíblica, sendo esta: Salmo 24. Na sequência, foi feita a leitura das atas de 

nº 1504 e 1505, ambas aprovadas pela totalidade dos edis presentes. Leitura das matérias do Expediente: 

Processo Administrativo nº 23 2016 do Vereador Marcelo de Oliveira, justifica sua ausência na Sessão 

Plenária. Processo Administrativo nº 26 2016 do Vereador Paulo Cesar Rito, justifica sua ausência na 

Sessão Plenária. Requerimentos Legislativos nº 45 e 46 de 2016 do Ver. Miqueias Gomes, Projeto de 

Lei Ordinária nº 17 2016 de autoria do Vereador Nilson Amorim; Indicações Legislativas nº 86, 87, 88 

e 89 de 2016 do Ver. Lourenço Ramalho; Processo Administrativo do Vereador Balliester Werneck, 

justifica sua ausência na Sessão Plenária; Processo Administrativo do Vereador Vitor Medeiros, 

justifica sua ausência na Sessão Plenária; Seguimos para os Comentários do Expediente: O Vereador 

Nilson Amorim assumiu a tribuna, em seu discurso refletiu sobre seu projeto de lei no qual pede a presença 

de enfermeiros nas creches municipais, o edil pediu que os vereadores analisem o projeto porque é de grande 

valia para os munícipes, principalmente paras as crianças que muitas vezes precisam usar medicamentos 

durante a estadia na creche. Passamos à Chamada Regimental que confirmou a presença da maioria dos 

Edis, com ausência justificadas dos Vereadores Balliester Werneck, Paulo Cesar Rito, Marcelo de Oliveira e 

Vitor Medeiros. Leitura das matérias da pauta de votação: Projeto de Lei Ordinária nº 46 2015 do 

vereador Bruno de Oliveira; Projeto de Lei Ordinária nº 012 2016 do Ver. Alessandro Grimauth; 

Projeto de Resolução nº50 2016  do Ver. Miqueias Gomes; Projetos de Resolução nº 052 e 053 de 2016 

do Ver. Balliester Werneck; Projeto de Resolução nº 054 de 2016 do Ver. Paulo Cesar Rito; Projetos 

de Resolução nº55 e 56 de 2016  do Ver. Vantoil Martins. Não havendo comentários passamos para a 

votação:    Projeto de Lei Ordinária nº 46 2015 de autoria do vereador Bruno de Oliveira, aprovado 

por unanimidade; Projeto de Lei Ordinária nº 012 2016 do Ver. Alessandro Grimauth, aprovado por 

unanimidade; Projetos de Resolução nº 052, 053, 054, 055 e 056 de 2016 aprovados por unanimidade. 

Passamos à fase de Explicações Pessoais: O vereador Nilson Amorim assumiu mais uma vez a tribuna para 

comentar a reunião com representantes da Ampla, acontecida na semana passada. Enumerando alguns 

pontos discutidos na reunião, o edil citou algumas informações que não batiam com as afirmações da 

prefeita. O edil sugeriu a marcação de uma reunião com o secretário de Meio Ambiente para discutir 

situações específicas de moradores que residem nas áreas de APA e não conseguem ligação de energia. O 

vereador Alessandro Grimauth assumiu a palavra comentando a situação da Apae e a audiência pública 

sobre o tema, que aconteceu na semana passada mas não teve a participação de representantes da entidade. O 

edil também comentou a reunião com representantes da Ampla, justificou sua ausência e afirmou que tem o 

ofício em mãos, da Prefeitura para a Ampla, solicitando a ligação de energia na Escola Municipal Prefeito 

Oscar Magalhães. Afirmando que a informação dada pelo representante da Ampla é inverídica, o edil 

concluiu seu discurso. Nada mais havendo a tratar, a presidência declarou encerrada a presente Sessão 

convocando os nobres pares para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se em 23 de Junho do corrente ano, 

neste mesmo plenário. Para constar, eu, Karla Kamila Vidal, Oficial de Atas ad hoc da Câmara Municipal de 

Iguaba Grande, lavrei a presente Ata, a qual vai assinada depois de lida e aprovada pela Presidência, 

Secretários presentes e por esta Oficial de Atas. 

    

 Sala das Sessões, 21 de Junho de 2016. 

 

 

 


